

Somos Probetus

Verdúguez Recuero, César

CARTEM COMICS

Materia: COMIC ADULTOS

Colección: SPANISH BOMBS

Encuadernación: TAPA DURA

PVP: 29.95 €

EAN: 9788412594522

Páginas: 216

Tamaño: 295x204 mm.



Novela gráfica de aventura y ciencia-ficción

- Incluye prólogo del ilustre Paco Roca
- Playlist con las mismas canciones que escuchaba César Verdúguez mientras creaba el libro y que tú puedes escucharlo mientras lo lees (a la que accedes por medio de un código QR en las primeras páginas).
- Unas páginas con bocetos/sketches previos a la versión final, algo de arte conceptual...
- Algunos diseños de un carnet de la Naxum Space, varias versiones de logos...
- Una serie de curiosidades sobre la obra y su creación, detalles emotivos que le dan aún más valor a la obra.

Sinopsis

La Naxum Space, la mayor agencia espacial del mundo, está a punto de ganar la carrera espacial por controlar el espacio-tiempo. Sin embargo, un brillante investigador con síndrome de Down consigue adelantarse en esta importante hazaña. Sirbino Probetus, hijo de un desaparecido y legendario científico, supervisa el departamento de Incursiones Espacio-Tiempo, un programa secreto iniciado hace varias décadas tras el descubrimiento de la materia oscura.

El chico, que había dejado ya de imaginar la vida con su padre, se adentra en su pasado, donde reaviva esos pensamientos y donde se le genera una sospecha que no logrará mitigar. Después de 28 años, los hechos de su desaparición siguen sin estar claros y, ahora, surgen nuevas pistas sobre sus avanzadas investigaciones y lo que pudo suceder. Tras vivir una serie de aventuras a lo largo de épocas pasadas, Sirbi recibe una llamada de auxilio anónima; una llamada que cambiará para siempre su vida y las leyes físicas del multiverso.

Una historia épica que fomenta la inclusión, la amistad y el trabajo en equipo.

Somos Probetus es una historia con un fuerte componente social ya que muestra como su protagonista, que nació con Síndrome de Down, ha conseguido convertirse en uno de los investigadores más brillantes de la década de 2090.

Esto ayuda a mostrar cómo esta condición no limita la vida de las personas, evidencia que son capaces de lograr una vida autónoma e independiente para servir como inspiración y guía para que los padres y madres puedan educar en valores a sus hijos con temas relaciones con la discapacidad, la inclusión, el respeto, el trabajo en equipo... a través de una herramienta divertida y amena; mientras aprenden sobre historia, cine, literatura, e incluso física. Además, contribuye a visibilizar que esta población se encuentre en el mercado laboral sin tener que verse abocados a sistemas de inserción laboral segregados o a la inactividad laboral.

El autor de cómics internacional, Paco Roca, ha realizado el prólogo de esta obra donde habla sobre las historias de viajes en el tiempo.

No queremos destripar mucho de su prólogo pero no podemos dejar de señalar estas palabras: “Por medio de un dibujo elegante y minucioso, lleno de detalles y guiños, y con unos colores que crean ambientes maravillosos viajamos a lugares pasados (...). Con una narrativa ágil y que aprovecha al máximo el formato de la página, nos plantea los dilemas, paradojas, dramas y alegrías que implica el viaje temporal. César Verdúñez ha creado un cómic visualmente espectacular y a la vez emotivo, una emocionante aventura que explora todos los grandes temas del género del viaje temporal.”